

みなさんの笑顔をお届けします…

# カメラレポート

毎月15日号では、市民のみなさんに季節の話題や出来事などをお伝えします。



## 優 雅な伝統音楽のひとつ 韓国伝統音楽団が来高 《7月28日》



韓国伝統音楽の普及や継承を目的に結成された音楽団「天のソリ地のソリ」が市役所を訪れ、集まった市民を前に演奏や踊りを披露しました。

また8月2日には、同楽団と地元の団体が伝統芸能を披露しあう「日韓親善飛驒民族芸能交流会」が丹生川文化ホールで開催され、日韓相互の親善と交流を深めた一日となりました。

## 平 成百景に高山、北アルプス 読売新聞が認定証を授与 《7月28日・29日》



読売新聞社が創刊135周年を記念して選定した「平成百景」に、「高山」と「北アルプス」が選ばれたことを受け、古い町並と新穂高ロープウェイで認定証贈呈式が行われました。

「平成百景」とは、風景写真家の竹内敏信さんの監修でリストアップされた全国300の中から、64万票にも及ぶ読者投稿で選定されたものです。

## お すもうさんと一緒に遊んだよ 花籠部屋の合宿を園児が見学 《7月31日》

高山市朝日町で巡業合宿している大相撲花籠部屋の見学に、朝日保育園や久々野保育園など市内4園の園児が訪れました。

園児たちは土俵の周りに座り、力士の稽古を真剣なまなざしで見学。その後、力士に抱えてもらったり、一緒に記念写真を撮るなどしてふれあいました。

また翌日は、チビッコ相撲大会などイベントも開かれました。



## 雨 降る中、選手力走 ローラースキーみや大会 《8月2日》

今年で18回を数える全日本選抜ローラースキーみや大会が行われ、全国から186人の選手が参加しました。

本競技は、一之宮町内に設けられた3～10kmのロードコースをローラースキーで走りタイムを競うもので、クロスカントリーの夏場のトレーニングとしても注目されています。

当日は朝から雨が降るあいにくの天候でしたが、選手たちは雨に負けない走りを繰り広げました。

